

# Architekturwerkstatt

## Ausstellungszentrum öffnet während der Küchenmeile

Freitag, 29.05.2020

*Die Aussteller der „Architekturwerkstatt“ – Leicht, Liebherr, V-Zug, Inalco und Gessi – haben heute übereinstimmend ihr Präsenz während der diesjährigen Küchenmeile A30 (19. bis 24. September) erklärt.*

Aktuell befinden sich die fünf Unternehmen in der jeweiligen Neuplanung ihrer Präsentationsfläche innerhalb [des im vergangenen Jahr Premiere feiernden Ausstellungszentrums](#) für den Küchen-Premiummarkt in Löhne, um im September die neue Kollektion 2021 vorzustellen. Während der Hausmesse werden die Maßnahmen von verschiedensten digitalen Werkzeugen begleitet.

## Ausstellungszentrum öffnet während der Küchenmeile

### Links

- [Architekturwerkstatt](#)